

LA GAZETTE de Nina



Les Balades de Nina s'éveille en ce printemps, ça se ressent !

De nouvelles idées, des projets mais aussi des formations pour nos référents Balades.

Vous l'entendez bien, nos référents bénévoles se forment cette année auprès d'un éducateur canin partenaire qui va leur offrir connaissances et expériences.

Grâce à nos partenaires professionnels, en règle générale, qui sont avant tout des passionnés du chien et ce, dans tous domaines confondus, notre association tourne et évolue de façon sérieuse et positive. Grâce à eux, vous avez conseils et prestations à portée de main si vous en éprouvez le besoin bien entendu.

Vous pouvez même participer à des balades découvertes éducatives si vous êtes adhérent. Si vous rencontrez des difficultés avec votre chien, il est essentiel que vous découvriez qui sont ces professionnels, les éducateurs canins en particulier, avec qui nous avons des coopérations fiables. N'hésitez pas, ils sont du secteur et vous suivront sur le groupe comme sur le terrain, en cours individuel ou collectif.

Il est important que des liens se nouent en tant qu'humains en ces temps où l'individualisme tente de gagner du terrain. L'association persiste, il faut collaborer de façon sûre et sélective afin que la qualité soit présente, et mettre son ego de côté afin que la bienveillance conserve sa place.

Tant d'autres idées peuvent être mises en lumière. Et d'autres projets vont bientôt voir le jour car l'association a de la ressource, il faut le savoir. L'association a de l'avenir, soyez en certains, nous, nous en sommes conscients !



ACTU

Afin de permettre à notre présidence de se concentrer sur les nombreux projets, ce sont **Philippe et Antoine** qui vont gérer une grande partie de l'association.

Diplomates et aimant beaucoup l'Humain et le Chien, dévoués et passionnés, comme toute notre équipe d'ailleurs, ce sont eux qui ont été choisis par le Bureau pour soutenir nos autres bénévoles dans leur travail sur le terrain.

Ils seront là pour vous répondre, vous orienter et superviser ce qui doit l'être, grâce notamment à l'aide de nos coordinateurs balades, **Arnaud et Ola**. Une équipe qui se renforce et se stabilise avec le temps et l'expérience. Merci à tous nos bénévoles, qui travaillent pour vous sans être rémunérés, juste par passion du chien, de vos chiens.



LA FACE CACHÉE DES RÉFÉRENTS : CYRIELLE

Qui ne connaît pas Cyrielle Ruppin ? Il y aurait tellement de choses à dire sur tout ce qu'elle peut faire, qu'on pourrait presque sortir une spéciale « Gazette de Cyrielle Ruppin ».

Cela fait plus d'un an que Cyrielle est référente des balades très cool au sein des BDN. Sa binôme Polka est une femelle croisée épagneul-berger allemand, issue d'une portée née il y a bientôt 3 ans chez l'ami de Cyrielle. Parmi tous ces petits chiots, Cyrielle a craqué pour Polka et l'a adoptée. Aujourd'hui, elles sont devenues un super binôme et elles se connaissent par cœur !

Le premier qualificatif qui caractérise le mieux Cyrielle à mon sens est la bienveillance. Elle est la gentillesse incarnée. Toujours à l'écoute et sensible, elle aime aider les gens. Observatrice et empathique, Cyrielle fait preuve de beaucoup d'analyse lors de ses balades et met tout en œuvre pour que celles-ci se passent au mieux pour nos compagnons à 4 pattes et leurs humains. Mais attention, même si c'est une personne bienveillante, gentille et sensible, Cyrielle ne se laisse pas pour autant marcher sur les pieds ! Elle a du caractère et sait s'affirmer lorsqu'il le faut. Perfectionniste, elle aime aller au bout de ce qu'elle entreprend.

Au fur et à mesure des balades, Cyrielle et Polka ont su créer leur relation de confiance et aujourd'hui c'est un binôme vraiment soudé ! Il peut y avoir des moments moins faciles, mais Cyrielle met toujours tout en œuvre pour comprendre la situation et agir en conséquence pour le bien-être de sa chienne et pour conserver une relation saine et équilibrée entre elles.

Cyrielle est une jeune femme curieuse et active. En dehors des BDN, elle pratique depuis plusieurs années la danse, le basket et l'équitation avec un galop 5 en poche ! Elle aime se promener avec ses chiens et partir en vacances. Fan des enfants, elle fait régulièrement du babysitting. En plus de ces activités, elle fait régulièrement du babysitting. En plus de ces activités, elle fait régulièrement du babysitting. En plus de ces activités, elle fait régulièrement du babysitting.

Les balades de Cyrielle et Polka, avec parfois Prune (la sœur de Polka) et Saïko, sont toujours agréables et soyez certains de retrouver du soleil et des belles photos si vous y participez.

Caroline Marguerès - Référente bénévole balade très cool



LE BERGER ET MOI

J'ai découvert le Berger des Pyrénées lors d'une randonnée en groupe. Ce petit chien vif et attachant surveillait son troupeau d'humains, allant du 1er au dernier sans jamais sembler fatigué. Son petit caractère bien trempé et tout l'amour qu'on peut voir dans ses yeux nous ont immédiatement conquis.

Le Berger des Pyrénées, souvent connu sous le nom de Labrit, peut-être à poil long, mi-long, ou à face rase. Ses robes sont variées : fauves, grises, noires, arlequin, bringuées.

Ce sont des chiens de travail par excellence, on leur confie la conduite du troupeau (encore aujourd'hui mais plus rare, le border collie étant actuellement plus utilisé). C'est le berger français le plus petit, ce qui lui permettait de passer partout. Pendant la première guerre mondiale, les Bergers des Pyrénées étaient utilisés par l'armée comme chiens de liaison.

Le Berger des Pyrénées est un vrai pot de colle. Il vous suivra partout, il a simplement besoin d'être avec son maître. Il faut savoir qu'il est rusé et roublard, une éducation ferme et douce à la fois s'impose.

Pascal Girault - Référent balade bénévole



AGENDA

Les Balades de Nina tiendra un stand lors de l'exposition canine d'Aigrefeuille d'Aunis

Route aux Moines - Lac de Frace
le 15 mai prochain

Venez rencontrer l'association et ses bénévoles afin de faire plus amples connaissances. Vous pourrez enfin découvrir notre association pour ceux qui n'ont pas encore osé faire le premier pas et vous pourrez découvrir également qui sont ceux qui la font vivre chaque jour.



UNE PLANTE ET LE CHIEN : LE FENOUIL

Le fenouil que l'on trouve en bord de mer, le long de la côte de Charente-Maritime, est bénéfique pour votre chien. Riche en nutriments et vitamines, il aidera à la croissance de votre chiot ou encore permettra de lutter contre les flatulences et ballonnements. Il est très utilisé également pour lutter contre les affections respiratoires. Et puis on l'utilisera également pour la mauvaise haleine de votre chien. Bulbe ou graines, à vous de faire votre choix. Cru ou cuit, peu importe, renseignez vous, cette plante est bénéfique pour votre chien, si vous l'utilisez de façon correcte et sérieuse, et en fonction de ce que vous conseillerez les professionnels de santé. Demandez conseils auprès de votre vétérinaire ou organismes spécialisés afin d'écartier tout risque pour l'animal.

Rachelle Gire, co-présidente



PRENDRE LE TEMPS

Le temps, c'est une chose qu'on oublie facilement... On veut souvent aller vite, trop vite et on oublie de prendre le temps...

De remercier notre chien d'être à nos côtés tous les jours quoi qu'il arrive.

De nous dire que lui aussi en a souvent besoin pour apprendre et devenir le chien dont nous rêvons.

D'écouter et regarder notre chien pour apprendre à le connaître.

De nous dire que chaque relation humain/chien a besoin de temps pour se construire et avancer main dans la patte dans la même direction.

Prenez le temps de prendre le temps car c'est de lui que découleront de grandes choses !

Emilie Riou, référente bénévole



DECOUVERTE FAUNE ET FLORE - AGENDA

Venez découvrir en compagnie de l'association la faune mais aussi la flore qui sillonnent nos paysages.

En collaboration avec Esnandis

14 mai à 10h00 à Esnandes (inscription auprès d'Esnandis)

En collaboration avec L'office de tourisme d'Aunis Marais Poitevin

7 mai à 20h45 à Aigrefeuille d'Aunis (inscription auprès des BDN)

21 mai à 10h00 à Ciré d'Aunis en collaboration (inscription auprès des BDN)

Renseignements auprès de notre association.



UN CHIEN ET MOI : OUPSIE

Cette rubrique présente l'un de vos chiens adhérent sur le groupe des BDN, non parce qu'il est le plus beau, le plus intelligent, ni même le plus fort... mais parce qu'il y a eu une rencontre, émuante, parfois étonnante, ou un peu plus compliquée...

Parce qu'au final, ce n'est jamais anodin une rencontre et que nous partageons bien plus qu'une simple balade avec nos animaux... nous, leurs Humains domestiques.

Ce mois-ci, nous ferons une incursion dans l'univers imaginaire mais bien réel d'Oupsie (de Katia Diemer), une femelle Westie (west-highland-white-terrier) de bientôt 4 ans, rencontrée pour la première fois lors d'une balade (secteur Tour carrée à la Rochelle), alors qu'elle n'était pas plus haute que l'herbe !

« Un, deux, trois »... « Tournicoti-tournicotin ! »... direction le bois joli ! (les moins de cinquante ans n'auront qu'à demander à leurs parents, ou à Pollux / NDLR)

Un véritable Zébulon, notre Oupsie... Aventurière, intrépide, cacochiète, gourmande, indépendante, joyeuse, affectueuse...

Mais, cette fidèle et attendrissante petite boule de poils ne s'en laisse pas compter et, si d'aventure vous la croisez sans y avoir été invité (humains comme canins)... numérotez vos abattis !

Presque un défaut ?... À sa mesure ; notre Zébulon possède également une qualité essentielle... l'honnêteté. Car, si « parfois » une envie irrépressible de bêtise jaillissait... Zébulon (pardon), on ne manquerait en aucune occasion d'avertir sa maîtresse... « Tu vois Katia, là, je sais que tu ne vas pas apprécier... c'est plus fort que moi, il faut que je le fasse, j'en ai vraiment envie ! ». Et, la bêtise fut... mais, les yeux dans les yeux !

Que dire du regard d'Oupsie... Qu'il m'a séduit dès notre première rencontre, qu'elle est rapidement devenue comme une coqueluche dans les Balades de Nina et, si l'on arrive à le trouver, entre deux touffes de poils, tout blanc ou tout crotté, il nous illumine en diffusant une pluie d'étoiles, de joie, de vie.

Quel caractère ! Pour celle qui n'obéit pas, mais prévient ; n'aime pas l'eau (j'ai des preuves de l'inverse) et adore les piroettes, là... comme ça et sans raisons (apparentes) ?

Ne resterait-il finalement que le regard ? Alors oui, mais, l'équipage « Oupsie et Katia » m'ayant abreuvé de leur sourires et éclats de rire plus d'une fois, le plus solide et indéfectible lien qui les unisse et nous réunisse, restera cette forme si concrète de simplicité, d'authenticité... jusqu'aux paysages d'un manège enchanté. « Tournicoti-tournicotin ! »

Pour tout le plaisir de ces quelques instants partagés, un grand merci à vous deux... qu'il pleuve ou qu'il vente.

(Oupsie est née à La Villedieu en Charente-Maritime, le 23 septembre 2018)

Antoine Chesson - Référent balade bénévole



AGENDA

Une formation gratuite pour nos référents Balades et mise en place par CynoPhil 17, aura lieu le 12 juin prochain afin que nos bénévoles qui se démenent pour vous toute l'année puissent vous offrir des balades de meilleure qualité.

Attention Référents balades ne signifie toujours pas qu'ils deviendront Encadrants balades ! Cette formation sera non seulement une récompense pour eux, bénévoles actifs, mais aussi une assurance que les quelques conseils qu'ils pourront se permettre de vous donner, seront des plus fiables. Ils ne deviendront pas non plus des professionnels du monde canin, mais cependant ils représenteront un gage de qualité en tant que Guides bénévoles au sein de l'association.



contact@balader-son-chien.com
06 65 38 71 36

